LA IMPORTANCIA DE RECOGER EL AGUA DE LLUVIA EN ALGIBES

Sr. Director:

Soy suscriptor de vuestro periódico, y permítame decir "nuestro" porque lo soy desde los inicios y me enorgullece conservar todos los periódicos desde el número uno. Quizá esto no sea relevante porque otros muchos lo conserven también, pero a mí me satisface todo lo concerniente a nuestra tierra, que nos vio nacer ¡cuántos años ha!, gracias a la prolongación de la longevidad que ha disfrutado nuestra generación. Otro tema es el tener que haber tenido que experimentar bruscas alteraciones de la vida a ritmos impredecibles.

Bien, me desvío de mi propósito al venirme a la mente tantos pensamientos que, si la pluma los siguiera...; Cuántas cosas podrían salir a la luz!

Al leer sus editoriales, que siempre leo admirando su valía. me encuentro con la del mes de diciembre titulada: "Dos magnos proyectos de Obras Públicas que afectan directamente a Daimiel" en la que su fina pluma ensalza el tramo de la autopista Ciudad Real-Daimiel, ya inaugurada y el futuro aeropuerto "Don Quijote", cuya inauguración está prevista para el 2006. Concluye su editorial mencionando algunos fallos importantes de la zona, como es el mal uso del agua. Yo añadiría alguno más de la índole económica, pero me conformo con sumarme a la elegancia con que concluye su escrito: "La inteligencia, la creatividad, el trabajo y el esfuerzo de sus hombres y mujeres lo decidirán.

Bien, me he vuelto a desviar de mi propósito... Y éste es que, al leer la carta publicada en el mismo ejemplar por mi amigo Galo Gómez del Pulgar- persona fiel y honrada donde los hayame pareció muy acertada su idea de los aljibes. Relato a continuación una experiencia personal que tuve en la que se manifiesta la importancia de este tipo de construcción.

Yo tuve la suerte de conocer y trabajar con don Pablo Ruíz de la Hermosa y digo "don Pablo" a sabiendas de que carecía del

título de bachillerato, aunque ¡cuántos bachilleres sin que se ofenda nadie! no supieron ponerse a su altura en cuanto a sus capacidades de buen empresario, diligente y emprendedor. Y todo ésto, en aquellos años cuarenta en los que evidentemente no existían las facilidades actuales. Pues bien, después de su fallecimiento yo seguí en la empresa, primero con su viuda y después con su hijo Pedro y señora hasta las muertes de ambos. Durante todo ese tiempo, fui testigo de las ventajas y utilidad del aljibe, que surtía de agua fresca y limpia a todos los obreros de la fábrica, a algunos vecinos de la zona, al taller lindero de Antonino García Campillos. Incluso cuando en el año 1943 se adoquinó la carretera de Ciudad Real, desde el Cementerio hasta la plaza de Almagro, el algibe sirvió para abastecer a los obreros, siendo el pinche de la obra Luis Zurita el que recogía el agua con el permiso de don Pablo. Como contrapartida, luego no había ningún problema en la obtención de algún saquillo de cemento que fuera preciso.

Mas recientemente, sobre el año 1989, cuando el Excmo. Ayuntamiento tuvo la feliz idea de proporcionarnos a los mayores la práctica gratuita de gimnasia (nunca estaremos lo suficientemente agradecidos); recuerdo que una mañana descargó una buena nube mientras realizábamos el ejercicio físico. Ante el estruendo que producía la lluvia sobre la cubierta del pabellón, comenté al monitor de turno lo beneficioso que sería recoger y almacenar aquella abundante agua para su posterior aprovechamiento, como por ejemplo, aseo de los deportistas y ahorro de la potable.

En aquella época, de escasez de agua, no se le concedió importancia a la sugerencia. Tampoco después, cuando se construyó el pabellón anexo. Pero si, amigo Galo, si hay quien recuerda tu idea y de buena gana la defiendo a tu lado como magnífica que es.

JOSE LOPEZ MENCHERO UTRILLA

BOLETIN DE SUSCRIPCION AL PERIODICO

Nombre: Nº: Calle: Piso: Puerta: -Población: Telefono: Provincia: C. Postal: Nombre Entidad Bancaria: Entidad: Sucursal: D.C.: - Nº Cuenta:

Firma del suscriptor

Fecha: Entidad Bancaria: Nº Entidad: Na Oficina: D.C.: Nº Cuenta:

Muy Sres. míos:

Les ruego sirvan tomar nota que, al recibo de la presente y hasta nuevo aviso, deberán adeudar en la cuenta arriba indicada a nombre de

los recibos anuales que sean presentados para su cobro por el periódico LAS TABLAS de Daimiel correspondientes al pago de la suscripción anual que con él mantengo.

Firma del Suscriptor

Puede suscribirse en el teléfono: 926 850 313

* La suscripción anual son 18Euros e incluye 12 ejemplares

mensuales, tres de ellos, números dobles extraordinarios en Semana Santa, Feria y Navidad.